

|                         |  |
|-------------------------|--|
| 1. Record Nr.           | UNINA9910349469403321  |
| Autore                  | Croguennec Soizic  |
| Titolo                  | Societe miniere et monde metis : le centre-nord de la nouvelle Espagne au XVIIIe siecle // Soizic Croguennec   |
| Pubbl/distr/stampa      | Casa de Velázquez, 2015<br>Madrid : , : Casa de Velazquez, , 2015  |
| ISBN                    | 84-9096-144-1  |
| Descrizione fisica      | 1 online resource : illustrations (some color)   |
| Collana                 | Bibliotheque de la Casa de Velazquez, , 1132-7340 ; ; volume 64  |
| Disciplina              | 331.13782233097202   |
| Soggetti                | Miners - Mexico - History - 18th century<br>Mestizos - Mexico - Social life and customs - 18th century<br>Mines and mineral resources - Mexico - History - 18th century<br>Mexico Civilization 18th century<br>Mexico Social conditions 18th century   |
| Lingua di pubblicazione | Francese   |
| Formato                 | Materiale a stampa   |
| Livello bibliografico   | Monografia   |
| Note generali           | Revised thesis.  |
| Nota di bibliografia    | Includes bibliographical references and indexes.   |
| Sommario/riassunto      | Le principal intérêt de cet ouvrage réside dans l'approche microhistorique de groupes sociaux aux trajectoires individuelles inattendues. Il renouvelle en partie le regard que l'on porte sur les populations indifférenciées des centres miniers du nord du Mexique colonial. L'enquête, basée sur les archives mexicaines, permet de mieux prendre la mesure des dynamismes, de la fluidité et de la grande instabilité qui affectait ces sociétés. Il en résulte un texte foisonnant d'études de cas, certains étudiés suivant divers angles d'attaque : spatiaux, sociaux, religieux, judiciaires, culturels... Ce livre se propose donc de compléter les travaux sur Zacatecas et l'étude des sociétés minières du Centre-Nord de la Nouvelle-Espagne grâce à une démarche qui apporte un peu de « chair » à une littérature traditionnellement plus encline à considérer l'histoire économique, celle de la construction régionale ou la trajectoire exemplaire des élites. |